



ひろせ けいすけ  
**広瀬 慶輔**です  
 No.29

夏はイベントの多い季節ですね。新型コロナウイルス感染症の感染状況が比較的落ち着き、少しずつ日常を取り戻しつつある中で、今年は皆さんが楽しみにしている寝屋川まつりも開催に向けて準備を進めています。私も各地で皆さんとお会いできることを楽しみにしています。もちろん、十分な感染対策・熱中症対策を忘れずに。

## 久しぶりの東京出張

5月31日～6月1日の1泊2日で東京出張に行ってきました。全国市長会総会、万博首長連合総会、全国青年市長会意見交換会など、様々な会議に出席し、有益な意見交換・情報収集ができました。

ごくありふれた会議の写真ですが、ここに写っているのは、そう、全員「市長」なんです。全国の市長が“一堂に会す”様子は、なかなか壮観でしたね。

会議と会議の移動途中に「首相官邸」と「首相公邸」を記念に撮影。官邸は首相の執務場所で、公邸は首相が日常生活を行う住まいですね。ちなみに、現在の首相公邸は(旧)首相官邸で、昔の「五・一五事件」や「二・二六事件」の舞台となった場所でもあります。

帰りに見た富士山は残念ながら雲に隠れていましたが、今回の東京出張ではたくさんの刺激を受けて、晴れやかな気分で帰ってきました。気持ちを新たに、これからも頑張ります。



## 今話題の二刀流!? 市長と迷投手!

先日、市立中央小学校で開催した環境フェアにおいて、美しいまちづくりの推進に貢献して下さった方々を表彰させていただきました。

表彰式の終了後、校庭内をぐるっと見学しましたが、その際にたくさんの方が声を掛けて下さいました。

多くの方々でにぎわっている様子に、少しずつではありますが、日常が戻ってきているように感じ、大変うれしくなりました。

皆さんのリクエストにお応えして、ストラックアウトに挑戦したのですが、ボールがあらぬ方向に……迷投手ぶりを発揮してしまいました。うまく的に当てられなかったのは、ボールが軽くて力が入らなかったからです。決して私のコントロールが悪いわけではないですよ!(笑)



◀美しいまちづくり表彰

環境フェアの様子▶



▲投げた瞬間に分かる迷投手ぶり

